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地鐵環境報告被抨欠完整 

 
 

 
（吉隆坡 26 日訊）大馬水源與人力資源研究協會（AWER）指出，最近公布的《地鐵環

境評估報告》並不完整，無法有效證明，有關計畫能夠改善巴生谷的環境。  

該會主席畢亞拉巴卡蘭發表文告說，該會在研究地鐵環境評估報告后， 在今年 2 月 25 日，

向環境局總監提呈該會的建議及回饋。  

“我們立場是，該環境評估報告是不完整的，當局不應該拿非功能相關的東西做比較。”  

文告說，當局應該進行輕快鐵、單軌火車、電動火車等服務去做比較。  

他說，當局根據 1997 年日本國際協力機構的說法，以建造地鐵來改善空氣，但是一旦地

鐵運作時，當局並沒有採取空氣改良措施，同時當局也沒有在報告說，一旦有了地鐵，空

氣是不是真的改善了。 

 

Source: http://www.chinapress.com.my/content_new.asp?dt=2011-02-27&sec=mas&art=0227mc69.txt  

http://www.chinapress.com.my/content_new.asp?dt=2011-02-27&sec=mas&art=0227mc69.txt�
http://www.chinapress.com.my/�

